

07. Juli 2022

Pressemitteilung Nr. 08/2022: Das neu gewählte Präsidium stellt sich vor!

Vom 24. bis 26. Juni 2022 trafen sich im Hotel Michel in Landshut gut 80 Teilnehmer*innen, darunter DGB-Ehrenamtliche und -Hauptamtliche, Delegierte der Landes- und Fachverbände, Fördermitglieder und Gäste, zum Teil vor Ort und online. Anlass war die hybride ordentliche Bundesversammlung des Deutschen Gehörlosen-Bundes. Ein ausführlicher Bericht folgt noch.

Es wurden Tätigkeitsberichte abgegeben und diskutiert. Anträge wurden gestellt, das alte Präsidium entlastet und das neue Präsidium gewählt. Neu aufgestellt besteht es aus:



Das neu gewählte Präsidium, teils per Zoom anwesend - Thomas Worseck, Stefan Keller (hinten), Elisabeth Kaufmann, Helmut Vogel und Ludmila Schmidt (vorne).
Fotos: Anton Schneid/DGB

Helmut Vogel, Präsident, lebt seit 13 Jahren in Frankfurt am Main und ist bereits seit über 10 Jahren freiberuflicher Pädagoge zu den Themen Deaf Studies, Deaf History, Politik und Gebärdensprache. Außerdem arbeitet er als Historiker. Seit 2014 ist er ehrenamtlicher Präsident des DGB. https://youtu.be/vbUaOm6M_os

Elisabeth Kaufmann, 1. Vizepräsidentin, lebt in Rieblingen in der Nähe von Augsburg. Sie arbeitet seit über 40 Jahren als physikalisch-chemische Assistentin für die Firma MBDA Deutschland. Sie ist langjährige Vorsitzende des Gehörlosenverbands München und Umland und des Deutschen Gehörlosen-Theaters. Seit 2018 fungiert sie als 1. Vizepräsidentin des DGB. <https://youtu.be/LA0zimy8K5c>

Thomas Worseck, Schatzmeister, lebte in Hamburg, Schweden und Finnland und wohnt nun in der Nähe von Ulm, wo er als Verwaltungs- und Projektleiter in einem Verein für behinderte Menschen acht Berater*innen vorsteht und für drei Mitarbeiter*innen verantwortlich ist. <https://youtu.be/ROz-ebMAaNA>

Ludmila Schmidt, Beisitzerin, ist gebürtige Russin und lebt seit ihrem 25. Lebensjahr in Goslar in Niedersachsen. Sie ist studierte Lehrerin für russische Sprache und Literatur und arbeitet in Deutschland in zwei Teilzeitstellen: Einmal in einer Bibliothek und einmal in der Landeszentrale für Hörgeschädigte Menschen. Sie ist zweite Vorsitzende des Landesverbands Niedersachsen und Vizepräsidentin für Bildung beim niedersächsischen Gehörlosen-Sportverband. <https://youtu.be/JHEspfy3NsU>

Stefan Keller, Beisitzer, lebt in der Nähe von Frankfurt am Main und organisiert seit 20 Jahren verschiedene Projekte für taube Menschen in allen Altersstufen. Er ist außerdem im hessischen Landesverband aktiv, wo er erster Vorsitzender ist. Er ist außerdem Präsident des hessischen Gehörlosen-Sportverbands. <https://youtu.be/bfHj0vIN4HI>



Sie lösen das alte Präsidium ab, aus dem Dr. Ulrike Gotthardt, Hans-Jürgen Kleefeldt und Michael Wohlfahrt nicht erneut kandidieren. Ihnen und den ehrenamtlichen Beirats-Engagierten drückte Helmut Vogel im Anschluss an die Bundesversammlung den Dank des DGB aus.

Link zum DGS-Fazit/Transkript zur Bundesversammlung: <https://youtu.be/1tPOM47VoFA>

Über den Bundesverband

Der Deutsche Gehörlosen-Bund e. V. versteht sich als sozial- und gesundheitspolitische, kulturelle und berufliche Interessenvertretung der Gebärdensprachgemeinschaft, also der Gehörlosen und anderer Menschen mit Hörbehinderung, die sich in derzeit 26 Mitgliedsverbänden mit ca. 28.000 Mitgliedern, darunter 16 Landesverbänden und 10 bundesweiten Fachverbänden, zusammengeschlossen haben. Insgesamt zählen dazu mehr als 600 Vereine.

Unser Ziel ist die kontinuierliche Verbesserung der Lebenssituation von Gehörlosen durch den Abbau von kommunikativen Barrieren und die Wahrung von Rechten, um eine gleichberechtigte Teilhabe an der Gesellschaft zu ermöglichen.

Kontakt

Daniel Büter

Referent für politische Arbeit

E-Mail: d.bueter@gehoerlosen-bund.de

Wille Felix Zante

Referent für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

E-Mail: w.zante@gehoerlosen-bund.de